

初当選から3ヶ月が過ぎました。
徐々に塩竈市の課題が見え始め
気合を入れて対処しています。
一人会派ですので質問時間も
少ない中、市役所の見える化
を進めてまいります。

お気軽に声を掛けて頂き皆様の
想いを聞かせてください。

塩竈維新の会
くわばら しげのり



緊急
報告

市政報告 第1号

くわばら しげのり

発行元：くわばら しげのり 事務所
発行日：令和5年12月22日
連絡先：塩竈市玉川2-6-18-102
080-6684-3455



塩竈市議会議員

岸田内閣が自分達の報酬増額法案を提出したとき、国民は怒りました。

増税や物価高で生活が苦しい中、報酬を返納すれば済む話ではありません。

塩竈市ではどうか。報酬を返納したくても返納できる条例がありません。

自分たちの報酬に関わることは非常に早く、給食無償化や帯状疱疹ワクチン補助には消極的な塩竈市でいいのでしょうか？

本当に市民のことを考えるならば未来への投資が必要なのでしょう。

令和5年12月20日
塩竈市議会

市議会議員・市長・副市長・
教育長・市立病院事業管理者
期末手当増額(ボーナス)
反対6 賛成11 可決

議案第69号 特別職の職員の給与に関する条例等の一部を改正する条例に関し、反対する議員を代表しまして反対討論をさせていただきます。塩竈維新の会の桑原成典でございます。(中略)

我々議員の報酬は審議会で審査されるもので人事院勧告に縛られるものではありません。よって期末手当の増額の根拠になりません。塩竈市民は平均賃金が低い中、我々だけ上げるのは言語道断で受け入れがたい。

市民の賃金は上がったのですか？ 市民はボーナスが出たのですか？ コロナの影響や世界情勢でただでさえ物価高・増税・社会保険料率アップ・全てが上がって高い。負担を強いられているのが市民です。その中で賃金は上がらない。上がっても手取りが横ばいか少なくなってしまう。賃上げが追いついておりません。(中略)

また海外で活躍している同じ東北人の大谷翔平選手。確かにあれだけの選手を生んだのは本人の才能・努力であることは間違いありませんが、一つ大切なことがあります。それは大谷選手一人の力で偉大な選手になったわけではないことです。家族や友人、地域の人たちの惜しまぬ協力があったからだと思っています。我々ももっと地域に目を向け、未来への投資・投資を行くべきだと考えます。

このようなことから (中略) 反対する議員を代表しまして反対討論とさせていただきます。 令和5年12月20日 本会議より



反対討論する
くわばら しげのり

議案賛成者 (11名)

- ・ 塩釜を元気にする会
- ・ 市民クラブ ・ 公明党
- ・ かいしん (2名)

議案反対者 (6名)

- ・ 塩竈維新の会
- ・ かいしん (1名)
- ・ 日本共産党塩釜市議団